



Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

“Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, anunció que no va a poder acompañar al Presidente a la marcha, porque se tiene que ir a la Interparlamentaria a Madrid, España.

“Por su parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció: “Tomé la decisión de quedarme a atender la agenda legislativa y acudir junto al pueblo a la marcha de celebración de la llegada de la 4T. No iré a Madrid, a la Interparlamentaria. Lo lamento por todo, incluido saludar al embajador Quirino Ordaz. Ya habrá chance”.

Yo creo que van a ir solo los diputados y senadores de la oposición a esta Interparlamentaria y alguno del PT y del Verde. Madrid vale la pena. Si París vale una misa, Madrid vale una misa cantada de tres curas y con viáticos”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%2521AP1dWoCumGWz1tE&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%2521392&parId=root&o=OneUp>